

**Staatskanzlei***Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 21 26  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

**Medienmitteilung****Neuer Chef Kommandoabteilung bei der Polizei Kanton Solothurn**

**Solothurn, 5. Juli 2016 – Der Regierungsrat hat den 42-jährigen Florian Lauber als neuen Chef der Kommandoabteilung der Polizei Kanton Solothurn gewählt. Florian Lauber tritt seine Stelle am 1. Oktober 2016 an und löst Gregor Schneiter ab, der in den Ruhestand tritt.**

Florian Lauber ist diplomierter Wirtschaftsinformatiker FH. Seit 2004 arbeitet er für die Swisscom, zuerst als Informatik Engineer, dann als Leiter der IT Abteilung und seit 2009 als Head of IT & Processes / CIO der Swisscom Broadcast AG in Bern. Berufsbegleitend hat sich Florian Lauber in verschiedenen polizeinahen Kursen weitergebildet. Er besuchte unter anderem ein Seminar für Wirtschaftskriminalität an der Hochschule Luzern und einem Lehrgang Kriminalität / Protokollierung / Ermittlung und Monitoring im Internet bei Swiss Infosec. Zudem erlangte er einen Master Abschluss in Integrated Management an der Fachhochschule Bern. Florian Lauber wird seine neue Stelle als Chef der Kommandoabteilung am 1. Oktober 2016 antreten. Die Kommandoabteilung stellt für die Polizei Kanton Solothurn eine moderne Infrastruktur sicher und betreibt unter anderem die kantonale Alarmzentrale. Mit rund 65 Mitarbeitenden ist sie zuständig für das Informations- und Datenmanagement sowie administrative Aufgabenbereiche.

Der jetzige Chef der Kommandoabteilung, Gregor Schneiter, geht Ende Jahr in den wohlverdienten Ruhestand. Schneiter absolvierte 1976 die Polizeischule der Stadt Bern, nach ein paar Jahren bei der Stadtpolizei Bern trat er per 1. Juli 1979 ins Korps der Kantonspolizei Solothurn über. Seit 10 Jahren ist er Chef der Kommandoabteilung, zwei Jahre lang war er stellvertretender Kommandant.